

Recherche-action et simulation médicale

jeudi 7 novembre 2013 (Date de rédaction antérieure : 7 novembre 2013).

Une association amie vient de voir le jour et d'ouvrir son site internet. L'ABASS est un réseau pluridisciplinaire de citoyens, de praticiens et de chercheurs intéressés par la pédagogie de simulation, les enjeux touchant aux professions sentinelles (santé, urgence, défense, sécurité civile...), et par la recherche et l'enseignement en situation de travail réel et simulé.

Son approche n'est pas basée uniquement sur des critères techniques, mais s'appuie également sur l'évolution des comportements individuels et collectifs, selon des critères psychologiques (maturité affective, capacité d'attention, capacité d'interaction sociale en situation difficile...), sociologiques (quelle place dans un groupe d'intervention, quelle culture des groupes opérationnels, quelle préparation collective à l'intervention) et managériaux (management en situations d'urgence)

Elle recherche des améliorations notables dans la réalisation et la coordination des secours grâce à une pédagogie conviviale, ingénieuse, accessible, sans investissements coûteux, ni dispositifs confus.

Elle promeut enfin des dynamiques collectives d'apprentissage basée sur la démarche de recherche-action lewinienne, devenant ici le creuset de l'intégration des différentes approches disciplinaires, des différentes techniques et cultures réunies par l'ABASS.

Nous leurs souhaitons la bienvenue et sommes impatients d'échanger avec eux.

Voir en ligne : [ABASS - Association Bourguignonne des Acteurs de la Simulation en Santé](#)